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投资者关系活动记录表

编号：2025-007
投资者关系

活动类别

☑特定对象调研 □分析师会议

□媒体采访 □业绩说明会

□新闻发布会 □路演活动

□现场参观

□其他

参与单位名称

及人员姓名

泉果基金：陈霄翔、尚广豪，和谐健康保险：朱之轩，

申万菱信：谢欣雨、刘世昌，泓德投资：李昕阳，

广发基金：杜威、何珏威，

鹏华基金：孟昊、赵花荣、黄奕彬、张卓然、胡颖、戴钢、刘玉

江、蔡春根、张炜，

广发证券：何珏威，杜威，王颂，邱世磊，杨定光，陈樱子，王

瑞冬，冯汉杰

时间 2025 年 7 月 22 日

上市公司

接待人员姓名

金婉怡（证券事务代表）、戴文斌

投资者关系活动

主要内容介绍

问答：

Q：为什么做具身智能搬运机器人？

A：我们公司一直处于物料搬运行业。近八年科技日新月异，但

是除了十几年前的 AGV 产品，好像现象级划时代的新产品在物料

搬运行业并没有产生。我们公司从去年就开始广泛调查研究全球

科技，特别是物流行业的技术发展趋势，经过反复论证，决定做

智能搬运机器。

Q：这算是跨行业？还是技术升级？

A：我们是在叉车的基础上做了 10 年叉式无人车（或叫叉式 AGV）

这次是在叉式无人车的基础上升级为物料搬运机器人，是基于原

有场景内的产品升级。

Q：请问公司有无人叉车技术吗？应用在哪些场景？

A：作为叉车主机生产商，无人叉车及技术是我公司的研发方向

及产品序列的一部分。近期，我司的两款产品：APT15 托盘搬

运 AGV和 PS15-CB平衡重式 AGV参加了由合肥市包河区人民

政府、移动机器人产业联盟联合主办 2025全球首届无人叉车应

用场景大赛，取得了“高效搬运竞赛”、“精准堆高作业竞赛”

两个赛区的较好成绩。目前无人叉车主要还是场内物流搬运业务

上做深度拓展。
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两个赛区的较好成绩。目前无人叉车主要还是场内物流搬运业务

上做深度拓展。

附件清单（如有） 无

日期 2025 年 7 月 23 日


